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最关注三农问题
“我是个农民代表，我最关注的是三农

问题。”郭自安在接受采访时表示，具体来
说，就是农民如何增收。

郭自安认为，土地如何流转、如何组织
好流转、流转之后要让农民长期得到收益
等，这是非常关键的。只有增加农民收入才
能够实现小康社会，“建设小康社会，要怎样
建成，我们广大农村、农民是一个关键，要去
努力实现这个目标”。

他说：“现代农业发展的关键需要调整
结构，使农产品质量提升上去，把好源头，让
农产品基本上达到绿色标准。”

希望新型城镇化建设
马上见成效

今年省两会期间，参会的代表、委员关注哪些问题？
2014年，他们希望我们的生活能够马上发生哪些变化？昨日，记者专访了多位省人大代表和
省政协委员，听听他们的新年“最强音”。
中原报业传媒集团全媒体新闻中心记者 裴蕾 董艳竹 张竞昳/文 马健 廖谦 丁友明 /图

希望启动太极拳申遗工作
“我来自太极拳发源地、太极拳的故

乡——温县。”李英杰说，太极拳作为中国传
统文化之一，太极文化是我国主要的代表文
化，现在已经有来自150多个国家和地区的
3亿人群体在练习太极拳。

李英杰表示，在本次省人代会上，将把
尽快启动太极拳申遗工作作为一项议案提
出来，希望尽快推动这项工作的进程。

对于2014年的新年愿望，李英杰指了指
窗户外面的天空，说了两个关键字：“雾霾”，

“每个人都希望有一个好的生活质量，有一
个好的空气质量”。

人
物
名
片
李
英
杰

省
政
协
委
员
、

中
原
出
版
传
媒
集
团
董
事
长
、党
委
书
记

期待城镇书城、阅览室马上建成
“随着国家城镇化建设步伐的加快，我省

文化基础设施建设落后于城镇化建设，呈现
不协调性。”王爱表示，目前，我省大部分城镇
尤其是新兴城镇普遍存在文化基础设施薄弱
现象，现有设施功能单一、规模偏小，甚至有
些地方没有，根本不能满足人民群众日益增
长的文化消费需求。

她建议，由政府对城镇化进程中的书城、阅
览室、图书馆等文化基础设施进行顶层设计，制
定发展规划，明确目标定位。把图书室建设与幼
儿园建设作为省辖市、省直管县、城镇社区的必
备设施。

最关心河南新型城镇化建设
“常委会工作报告非常全面系统，说明省

政协一年来工作、特别是在参政议政过程中做
了大量工作，在民族团结方面，各界人士凝心
聚力，为‘四个河南’建设建言献策，报告非常
务实，同时对新一年政协工作的部署思路很清
晰。”省政协委员、省社科院院长喻新安说。

在新的一年里，他最关心的还是河南新
型城镇化的建设，并希望省委经济工作会议
和新型城镇化工作会议的精神能够落地，并
尽快见到成效。“2014年是改革年，河南在新
一轮改革中要做到抢抓机遇，寻求新的经济
增长支点。”
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希望吃到更安全、健康的食品
在一直关注食品安全的章锦丽看来，从

农田到餐桌，我们对食品的监管要全链条进
行，无论哪个环节都不能有一丝马虎。农作
物种植方面，农药残留，用激素、膨大素等不
规范种植，需要监管；整个粗加工过程，农业
部门也要进行有害物质残留监管，“制定与
国际接轨的标准，不能超标。”

章锦丽说，建议农业部门制定出台相关
法律、法规制度，公安机关有法可依，严厉打
击损害食品安全的行为。保证老百姓能够
吃到安全、营养、健康、绿色的食品。
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今年让乡亲们搬入新居
刘庭杰在做好企业的同时，不忘父老乡

亲，随着全省各地城镇化建设的推进，他自掏
腰包投资 1 个亿给乡亲们建设新型农村社
区。“今年五一之前，村民们就可以入住了”。

刘庭杰在社区内给乡亲们规划了社区服
务中心、幼儿园、社区卫生服务站、文体活动
中心等设施。但是这还远远不够，刘庭杰说：

“我们村子地处偏远，村民受教育程度不高，
如何提高村民知识水平，是我今年努力做的
一件事。”他打算让村里老人老有所为，成为
社区的调解员，对年轻人进行就业培训，“有
一技之长才能安身立命。”
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